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 市議会議員 活動報告 
2017 年 3 月 5 日 

第 640 号

電話 0748-86-2985 Fax0748-86-0415   yama729@maia.eonet.ne.jp http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka 

このニュースは、毎週発行しています。fb でもご覧いただけます。また毎週金曜日早朝、甲南・寺庄・甲賀の各駅をまわって配布しています。 

   ●…24 日(金)は、早朝甲南駅で宣伝、9 時半から議会全員協議会、その後集金等、19 時半から甲南そ

まっこ児童クラブ運営委員会。●…25 日(土)は、9 時から草津事務所作業。●…26 日(日)は、集金等、18 時半から友人の通夜式。●

…27 日(月)は、早朝赤旗配達、10 時から議会本会議・代表質問、19 時から草津で会議。●…28 日(火)は、10 時から議会本会議・議

案質疑、議会準備等。●…1 日(水)は、9 時 40 分から議会全員協議会、10 時から本会議・一般質問、19 時からご近所通夜式、ニュ

ース作成、議会準備。●…2 日(木)は、10 時から議会本会議・一般質問。 
 

 

国
土
緑
化
推
進
機
構
が
認
定
す
る
「
森
の
名
手
・
名
人

１
０
０
人
」
に
も
選
ば
れ
る
な
ど
県
内
は
も
と
よ
り
全
国

的
に
も
数
少
な
い
木
挽
き
職
人
と
し
て
知
ら
れ
る
田
中
新

治
郎
さ
ん
が
２
月
２７
日
逝
去
さ
れ
ま
し
た
。
享
年
８８
歳
。 

田
中
さ
ん
は
代
々
続
く
木
挽
き
職
人
の
四
代
目
。
二
年

前
、「
甲
賀
の
前
挽
鋸
」
が
国
の
重
要
有
形
文
化
財
に
指
定

さ
れ
た
時
、「
昔
は
親
父
か
ら
、
職
人
は
黙
っ
て
技
を
盗
め
、

と
教
え
ら
れ
た
が
、
い
ま
は
こ
の
技
術
を
伝
え
残
し
た
い
」

熱
く
語
ら
れ
た
の
が
印
象
的
で
、
前
挽
鋸
の
記
録
保
存
と

木
挽
き
技
術
の
伝
承
の
必
要
性
を
山
岡
議
員
が
議
会
で
も

取
り
上
げ
、
Ｄ
Ｖ
Ｄ
化
し
た
り
、
講
習
会
等
（
写
真
上
）

を
開
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 開会中の定例議会は、２７日に代表質問、２８日に議案質疑、１日から４日間にわたり１９

名の議員による一般質問が行われました。山岡議員は２日に４項目のテーマで質問、詳細は次

号で紹介します。今号は２８日の議案質疑を中心に報告します。 

 

空
席
と
な
っ
て
い
た
副
市
長
に
元
副
市
長
の

正
木
仙
治
郎
氏
が
選
任
さ
れ
、
３
月
１
日
か
ら
着

任
さ
れ
ま
し
た
。
正
木
氏
は
、
県
職
員
を
退
職
後
、

中
嶋
前
市
長
の
も
と
で
一
期
４
年
間
副
市
長
を

務
め
ま
し
た
。
そ
の
後
昨
年
１０
月
に
行
わ
れ
た

市
長
選
で
は
対
抗
馬
の
岩
永
候
補
を
応
援
。
初
当

選
し
た
岩
永
候
補
は
１１
月
１０
日
の
臨
時
議
会
で

正
木
氏
を
副
市
長
に
選
任
す
る
議
案
を
提
案
し

ま
し
た
が
、
議
会
は
賛
成
少
数
で
否
決
、
不
同
意

の
判
断
を
下
し
ま
し
た
。
岩
永
市
長
は
す
ぐ
さ
ま

市
長
権
限
で
正
木
氏
を
非
常
勤
嘱
託
職
員
「
参

与
」
と
し
て
こ
の
３
カ
月
間
雇
用
、
市
長
秘
書
の

サ
ポ
ー
ト
業
務
を
行
っ
て
い
ま
し
た
。 

 

岩
永
市
長
が
今
回
再
び
正
木
氏
を
副
市
長
に

選
任
す
る
議
案
を
提
出
し
て
き
た
こ
と
か
ら
、

「
な
ぜ
正
木
氏
な
の
か
」
を
巡
っ
て
議
論
が
交
わ

さ
れ
、
採
決
の
結
果
、
昨
年
の
臨
時
議
会
で
反
対

し
て
い
た
公
明
党
が
賛
成
に
態
度
を
変
え
、
同
じ

く
反
対
し
て
い
た
清
風
ク
ラ
ブ
の
う
ち
森
田
議

員
も
賛
成
に
、
水
口
出
身
の
戎
脇
・
林
田
・
山
中
・

田
中
実
の
４
議
員
は
採
決
時
に
退
席
、
残
る
服

部
・
橋
本
律
・
橋
本
恒
・
辻
の
４
議
員
は
反
対
し

ま
し
た
が
、
賛
成
多
数
で
可
決
・
同
意
と
な
り
ま

し
た
。
反
対
は
こ
の
４
議
員
と
共
産
党
、
無
所
属

鵜
飼
議
員
の
８
名
。
清
風
・
中
西
議
員
は
欠
席
。 

 

日
本
共
産
党
は
、
空
席
と
な
っ
て
い
る
副
市
長

の
必
要
性
と
同
和
問
題
で
の
正
木
氏
の
対
応
を

評
価
し
な
が
ら
も
、
「
正
木
氏
あ
り
き
」
で
強
引

に
選
任
し
ょ
う
と
す
る
市
長
対
応
の
問
題
点
と

市
長
選
時
の
公
務
員
と
し
て
の
守
秘
義
務
違
反

の
疑
い
を
指
摘
し
、
臨
時
議
会
も
、
今
議
会
も
反

対
の
態
度
を
と
り
ま
し
た
。 

 ２８日の議案質疑で発言した

のは、日本共産党の山岡光広・安

井直明・小西喜代次の３議員と市

民クラブの竹若茂國・土山定信、

公明党の白坂萬里子、無所属の鵜

飼勲議員だけ。 
 山岡議員は、一般会計予算案、

国保及び後期高齢者医療特別会

計予算案、一般会計補正予算案に

ついて質疑。一般会計補正予算で

は、小中学校エアコン設置で５億

６７４０万円、小中学校の洋式ト

イレ整備で５億９９００万円と

多額の税金を投入して一気に整

備が進むことを評価しながら、

「分割発注して、地元業者が潤う

ように」と入札・発注方法につい

て提案しました。 

 国保では県がこれまでの方針

を変え、全県的に国保税率を統一

化図ろうとしていることに関連

して「国会の議論で厚労大臣自身

が一律の保険料を求めているも

のではない」と答弁していること

を引用しながら、市町の裁量権を

きちんと主張するよう求めまし

た。新年度一般会計予算案では、

「ふるさと応援寄付金１億円」を

計上していること等について質

問しました。 

 懸案のＪＲ甲南駅舎新築工事がいよ

いよ着工されます。そのイメージ図（写

真）が公表されました。 

 鉄骨造２階建 駅舎の延面積は約２

４２㎡、自由通路約５８４㎡、一階に

は多機能トイレ・公衆トイレ、二階は

駅事務室及び改札、エレベータ上下線

各一基が設置されます。 

 新年度から工事開始。仮駅舎を設置

後、現駅舎を解体し、新駅舎を建設し

ます。供用開始は、平成３１年春の予

定。忍者の里の集落をイメージ。 


